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 Gemeinde Rastede 
 Der Bürgermeister 

 
B e s c h l u s s v o r l a g e  

 
Vorlage-Nr.: 2008/076 
freigegeben am 14.05.2008 
 
GB 3 Datum: 29.04.2008 
Sachbearbeiter/in: Herr Hans-Hermann Ammermann  
 
Einrichtung von befestigten Parkflächen zwischen Bahnhof und 
Raiffeisenstraße 
 
 
Beratungsfolge: 
Status Datum Gremium 
Ö 26.05.2008 Ausschuss für Bau, Planung, Umwelt und Straßen 
N 17.06.2008 Verwaltungsausschuss 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
ohne 
 
 
Sach- und Rechtslage: 
 
Mit Datum vom 04.04.08 hat die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Rastede den in der An-
lage 1 beigefügten Antrag auf Einrichtung von zusätzlichen befestigten Parkflächen zwischen 
Bahnhof und Raiffeisenstraße gestellt. 
 
Entsprechend der ursprünglichen Planungskonzeption sollte eine notwendig werdende Erwei-
terung der Parkflächen zwischen dem Bahnübergang Schloßstrasse und dem Bahnhof erfol-
gen. Die Erweiterungsfläche ist aus dem als Anlage 2 beigefügten Planausschnitt zu erkennen. 
Darüber hinaus sind zwischenzeitlich in Höhe der Raiffeisenwarengenossenschaft durch ver-
änderte Zaunanordnung unbefestigte Stellplätze entstanden. Diese Stellplätze werden aller-
dings weniger von den Nutzern des ÖPNV als von Mitarbeitern und Kunden der angrenzen-
den Geschäfte genutzt. Dieser Schotterparkplatz bedarf der regelmäßigen Pflege, stellt aber 
vom Zustand und von der Benutzbarkeit her kein besonders großes Problem dar. 
 
Sofern weiterer Parkraum in diesem Bereich geschaffen werden sollte, ist zu bedenken, dass 
der Bereich zwischen Zaunanlage zur Bahn und der Ladestraße nicht geeignet ist eine spürba-
re Verbesserung des Parkraumangebotes zu erzielen. Die Grundstückstiefe ist lediglich für 3 
parallel zur Fahrbahn aufgestellte Parkplätze geeignet. Hierdurch ergibt sich ein großer Flä-
chenverbrauch durch einen hohen Anteil an Fahrgassen und Zufahrten. Auf die in der Anlage 
beigefügte fotografische Darstellung wird verwiesen. 
 
Soweit ein Defizit an Stellplätzen für die Nutzer des ÖPNV festgestellt wird, wäre eine Er-
weiterung der Parkflächen in der Nähe des Empfangsgebäudes der Bahn zweckmäßig.  
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Finanzielle Auswirkungen: 
 
Zur Zeit keine 
 
 
Anlagen: 
 
Anlage 1 – Antrag der SPD-Fraktion 
Anlage 2 – Lageplan Erweiterung Parkfläche 
Anlage 3 – Fotodokumentation  
 
 


